

## AVISO DE PRIVACIDAD DEL EVENTO VIRTUAL

### “¡PREGÚNTANOS SOBRE LA CORRUPCIÓN!”

La **Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional Anticorrupción** (en adelante “SESNA”) a través de la Dirección General de Vinculación Interinstitucional, con domicilio en Avenida Coyoacán No. 1501, Colonia del Valle Centro, Delegación Benito Juárez, C.P. 03100, Ciudad de México, es la responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto en el artículo 16 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y demás normatividad aplicable.

#### ¿Qué datos personales recabamos?

Los datos personales que se recaban de los participantes con motivo del evento virtual “Pregúntanos sobre la corrupción”, son los siguientes:

- 1) Nombre;
- 2) Edad, y
- 3) Género.

#### ¿Para qué fines utilizaremos sus datos personales?

- Los datos personales arriba señalados se solicitan para:
  - a) Integrar el registro de participantes del evento virtual: “¡Pregúntanos sobre la corrupción! (en adelante “preguntas virtuales”).
  - b) Verificar que los participantes cumplan con los requisitos del formulario para participar.
  - c) Registrar únicamente las preguntas seleccionadas en un listado que será entregado a los especialistas que responderán dichas preguntas.
- Finalidad secundaria:

Con el objeto de difundir las respuestas a las preguntas enviadas, durante la realización de la semana de conmemoración del día internacional contra la corrupción, mediante cápsulas de video los especialistas contestarán algunas de las preguntas enviadas; para ello, aparecerá un banner con el nombre, edad y pregunta del ciudadano. Se podrá realizar un registro fotográfico y audiovisual de las cápsulas de respuesta de las preguntas seleccionadas, a través de distintos medios de comunicación digital.

Si usted no desea que sus datos personales se continúen tratando para alguna de las finalidades antes descritas, podrá ejercer su derecho de oposición, a través del medio que se establece en el apartado: **¿Dónde puede ejercer sus derechos ARCO?**



## AVISO DE PRIVACIDAD DEL EVENTO VIRTUAL

### “¡PREGÚNTANOS SOBRE LA CORRUPCIÓN!”

#### Fundamento para el tratamiento de los datos personales requeridos.

La SESNA organiza las “preguntas virtuales” con fundamento en los artículos 16, segundo párrafo de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; 24 y 25 de la Ley General del Sistema Nacional Anticorrupción; 2, 3, 9, fracción V, inciso c) y último párrafo, así como 29, fracciones I y VIII del Estatuto Orgánico de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional Anticorrupción.

#### ¿Dónde puede ejercer sus derechos ARCO?

Los concursantes podrán ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales ante la Unidad de Transparencia de la SESNA, con domicilio en Avenida Coyoacán No. 1501, Colonia del Valle Centro, Benito Juárez, C.P. 03100, Ciudad de México, México, o bien, podrán comunicarse vía telefónica al número 5581178100, extensión 1116, o vía electrónica a través de la dirección de correo [unidadtransparencia@sesna.gob.mx](mailto:unidadtransparencia@sesna.gob.mx)

#### ¿Con quién compartimos su información personal y para qué fines?

No se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquellos que, en su caso, deban realizarse en términos de lo dispuesto por el artículo 22 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados.

#### Datos de contacto del responsable

En caso de tener alguna duda relacionada con el tratamiento de sus datos personales referido en el presente Aviso de Privacidad, se pone a su disposición la dirección de correo electrónico [sesnadgvi@sesna.gob.mx](mailto:sesnadgvi@sesna.gob.mx) y el número telefónico 5581178100, extensión 1055.

#### Cambios al aviso de privacidad

En caso de que exista algún cambio al presente Aviso de Privacidad, lo haremos de su conocimiento a través de correo electrónico proporcionado en el registro realizado mediante la plataforma Microsoft forms para la actividad denominada “Pregúntanos sobre la corrupción”.

